



福島小学校

# 校長室だより

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

No. 3

平成27年6月23日

## プール掃除を行いました

6月9日(火)の5・6時間目に、5年生と6年生がプールの中をきれいにしてくれました。プールの水は、前の週から少しづつ抜き始めていたので、当日はほとんど水が抜けていました。棒すりを持ち、ゴシゴシ、ゴシゴシ、力を込めてこすってくれていました。初めのうちは、こびりついていた藻やどろでぬるぬるしていましたが、水で流しながらこすっていくときれいになってきました。ねじでとめている水の底の鉄板もはずして、きれいにしてくれました。

10日(水)の4時間目には、今度は4年生がプールサイドなどの掃除をしてくれていました。すみっこの方には、葉やゴミがかたまっている所もありましたが、上級生の仲間入りを

して、はりきって掃除してくれました。

そのおかげで、きれいなプールなりました。4年生、5年生、6年生のみなさん、ありがとうございました。



## 今年度最初の子どもセンター「少林寺拳法」



5月30日(土)に、今年度最初の子どもセンター「少林寺拳法体験教室」を行いました。担当は、育友会の役員さんでした。参加者は19人で、「つき」や「けり」の練習を先生と同じようにできるように、まねをしながらやっていました。

この後も、6月27日に「和太鼓体験」、7月11日に「福島音頭を唄おう!」などが予定されています。できるだけ多くの子どもたちに、参加してほしいと思います。申し込み用紙をなくした子は、先生に言ってもらってください。

# 交通安全教室

6月10日（水）に、「交通安全教室」を行いました。前の日までは天気が良くありませんでしたが、当日は天気になり、警察、交通安全協議会、交通安全母の会、育友会安対部のみなさんが来てくれ、多くの方に見守られながら、1～2年生は歩行指導を、3～6年生は自転車指導を受けました。踏切での通り方や一旦停止の仕方などを教えてもらいましたが、「知っている」と「できる」は大違いです。教えてもらったことを知っているだけに終わらないように、教えてもらったことを実行できるようになってほしいと思います。そして、自分の命は、自分で守るようにしていってください。6月から道路交通法も改正されています。保護者の皆様も、子どもたちの交通安全にはくれぐれもご注意ください。



# 全校で掃除をがんばっています



今、全校で掃除をがんばっています。特に、5年生では「福島クリーン作戦」と題して、グループごとにどうすればきれいに掃除ができるかを話し合い、がんばってきれいにしてくれています。児童会役員の皆さんとの公約の中にも、「きれいな学校に」が入っていました。高学年ががんばるので、低学年の子も一生懸命に掃除をしてくれています。また、放課後には、若竹学級に入っている子が、校庭をまわってゴミ拾いをしてくれています。校庭のゴミも少なくなりました。みんなできれいな学校になるように、がんばってほしいと思います。

